

SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA

Nama Peserta Didik : FAUZI NUR RAHMAN Kelas : X TSM 2
 Nomor Induk/NISN : 2223080054 / 0071743996 Fase : E
 Sekolah : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA Semester : Ganjil
 Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Kelompok Mata Pelajaran Umum			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik mampu menganalisis ayat al- qur'an dan hadis tentang perintah untuk berkompetisi dalam kebaikan dan etos kerja serta larangan pergaulan bebas dan zina Perlu ditingkatkan dalam peserta didik mampu membiasakan sikap kompetitif dalam kebaikan dan etos kerja serta menghindari pergaulan bebas dan perbuatan zina dengan lebih berhati-hati dan menjaga kehormatan diri.
2	Pendidikan Pancasila	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendiskripsikan dan membuat kesimpulan definisi konstitusi, tujuan konstitusi, sejarah perubahan konstitusi uud 1945 yang terkait dengan kehidupan sehari hari, seperti pendidikan, kesehatan dan lain sebagainya Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi cara pandang pendiri bangsa tentang rumusan dan isi pancasila, pandangan pendiri bangsa tentang hubungan pendiri bangsa
3	Bahasa Indonesia	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menggunakan kaidah-kaidah bahasa yang digunakan dalam menyampaikan kritik sosial. Perlu ditingkatkan dalam menulis gagasan dalam bentuk laporan hasil observasi secara logis dan etis.
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan keterampilan gerak teknik dasar permainan bola basket Perlu ditingkatkan dalam mempraktikkan keterampilan gerak teknik dasar latihan bela diri
5	Sejarah	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mampu menganalisa kerjajaan hindhu-budha Perlu ditingkatkan dalam memahami konsep dasar ilmu sejarah yang dapat digunakan untuk menjelaskan peristiwa sejarah
6	Seni Rupa	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam siswa mampu mengidentifikasi unsur unsur seni rupa yang terdapat pada lingkungan sekitar baik dari benda natural alamiah dan buatan warna-warna alam Perlu ditingkatkan dalam mengenal bahan dan teknik dalam pembuatan karya dua dimensi.
7	Muatan Lokal Bahasa Daerah	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami kaidah penulisan aksara jawa Perlu ditingkatkan dalam menceritakan kembali isi bacaan yang terkandung dalam teks dan membaca teks aksara jawa yang didalamnya memuat sandangan/ angka/swara/ murda

B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Matematika (Umum)	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendiskripsikan dan menggunakan sifat eksponen untuk menyederhanakan eksponen atau menentukan nilai eksponen Perlu ditingkatkan dalam mendiskripsikan dan menggunakan sifat logaritma untuk menentukan nilai suatu logaritma
9	Bahasa Inggris	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami dan menerapkan tentang jenis dan fungsi dari pronoun (subjective, objective dan possessive). Perlu ditingkatkan dalam memahami dan menerapkan tentang memberi dan meminta informasi terkait niat melakukan suatu tindakan/kegiatan, sesuai dengan konteks penggunaannya (expressing intention).
10	Informatika	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan beberapa algoritma proses pengurutan untuk dapat dimanfaatkan dalam pengurutan dalam persoalan sehari-hari Perlu ditingkatkan dalam mendisain presentasi laporan dari rekap hasil informasi yang sudah diolah dengan menampilkan ringkasan informasi, gambar/ dokumentasi, rangkuman dalam bentuk diagram
11	Projek IPAS	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan sumber-sumber energi tak terbarukan Perlu ditingkatkan dalam mengklasifikasi zat berdasarkan wujud dan komposisinya melalui pengamatan benda-benda di lingkungan sekitar
12	Dasar Dasar Teknik Otomotif	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami penggunaan alat ukur Perlu ditingkatkan dalam menerapkan prosedur k3lh sesuai peraturan yang berlaku

Nama Peserta Didik : FAUZI NUR RAHMAN Nomor

Induk/NISN : 2223080054 / 0071743996

Kelas : X TSM 2

Tahun Pelajaran : 2022-2023

Semester : Ganjil

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	DRUMBAND	Melaksanakan kegiatan Drumband dengan Baik
2	PRAMUKA	Melaksanakan kegiatan Pramuka dengan Baik

D. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali



Cilacap, 17 Desember 2022
Wali Kelas



FITRI APRIANI, S.Sos., M.Pd.
NIP.



Mengetahui,
Kepala Sekolah

DIDIK GUNAWAN, S.Pd.
NIP.